In den Stadtentwicklungs- und Bauausschuss In den Verwaltungsausschuss In die Ratsversammlung



27. Oktober 2020

Antrag

gem. der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Fahrradservicestationen an den Velorouten

Antrag zu beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt, bei der Planung und bei der Einrichtung der Velorouten sicherzustellen, dass an geeigneten Standorten möglichst flächendeckend Fahrradservicestationen an den Velorouten installiert werden. Hierzu ist das Gespräch mit dem ADFC zu suchen.

Begründung:

Es ist Konsens, dass das Fahrradfahren attraktiv und komfortabel gestaltet werden muss. Mit den momentan zu erarbeitenden Velorouten soll die Attraktivität des Radverkehrs signifikant erhöht werden. Dabei reicht es nicht, den Blick alleinig auf den Ausbau der Radwege zu beschränken. Eine optimale Fahrradinfrastruktur umfasst deutlich mehr. Servicestationen für Fahrräder sind dabei ein guter Schritt in die richtige Richtung.

An Fahrradservicestationen finden sich die gängigsten Werkzeuge und Luftpumpen zur freien Verwendung. Kontrollen und kleinere Wartungsarbeiten sind hier bequem möglich. Erfahrungen zeigen, dass solche Stationen kostengünstig in der Anschaffung und durch funktionierenden Diebstahlschutz und grundsätzliche Robustheit wartungsarm sind.

Anlage zu Antrag "Fahrradservicestationen an den Velorouten"



UTD - Bike Repair Station - Holding Rita" by dickdavid is licensed under CC BY-NC-ND 2.0



"Bike repair station!" by moonlightbulb is licensed under CC BY 2.0